

LIBROS

- VÁZQUEZ, A., *Juan Larrea. Un rayo de luz sobre fondo gris*, Palabra, Madrid 2009, 270 pp.

El autor, periodista, después de repasar las memorias que este arzobispo de Guayaquil (Ecuador) había escrito y haber tenido largas conversaciones con él, y entrevistas con familiares, amigos y personalidades de la Iglesia, compuso esta semblanza “fidedigna” –a decir del prologuista– de Mons. Juan Larrea Helguín (1929-2006). «Todo su empeño –dice el autor– no fue otra cosa que dar respuesta al amor de Cristo» (p. 12). De ascendencia diplomática, buen estudiante, ingresó como seglar en el Opus Dei, pero luego llegó a ser sacerdote y finalmente arzobispo de Guayaquil. Aficionado a la pintura, definió su vida como un rayo de luz sobre un fondo gris. Fue el primer fiel ecuatoriano del Opus Dei y el que inició la Obra en este país. A lo largo del libro el espíritu de San Josemaría Escrivá recorre todas sus páginas: tanto el autor, como el biografiado como la editorial pertenecen al Opus Dei.

Rafael DEL OLMO VEROS